



# Advierte Guajardo riesgo con rúbricas

CLAUDIA SALAZAR

El diputado federal Ildelfonso Guajardo confirmó que en la reunión de aspirantes presidenciales priistas se les informó sobre la propuesta del PAN, de pedir un millón de firmas como requisito para participar en proceso interno de la Oposición.

Durante el encuentro, detalló, su opinión personal fue que se debía ver con cuidado la propuesta

del millón de firmas para el registro de aspirantes, porque se podría desviar la intención.

“Expresé que genera incentivos perversos como el que, si alguien se enoja tenga el millón de votos para registrarse como candidato independiente, y eso dividiría a la Oposición. Entonces, tiene sus pros y sus contras”, resaltó sobre la propuesta del PAN.

El ex Secretario de Eco-

nomía indicó que también se analiza una eventual elección entre finalistas.

“Irnos a una primera criba, que deje tres al final, para un voto directo donde participe la sociedad y los militantes de los partidos políticos de oposición”, explicó.

El legislador priista planteó incluso que, una vez aprobados los criterios, los aspirantes del bloque opositor recorran el país

entre junio, julio y agosto.

Agregó que en la mesa de la alianza Va por México se sigue mencionando que el PAN lleva mano, pero, en su opinión, tiene que ser como coordinador de la consulta del proceso y como el partido responsable de administrarlo.

“Yo creo que ningún partido, ni el PRI, ni el PAN, ni el PRD, debe aspirar a imponer sus métodos en este proceso”, acotó.